



# 伊高だより 5号

発行日 H 27年 9月 4日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

## 夏休み中の行事を特集しました。

### ◇ JICA (地球ひろば) に行ってきました

7月31日(金)、グローバルコミュニケーション科の2年生(希望者29名)が東京渋谷の JICA(国際協力機構)で地球環境の諸問題について体験学習をしました。また、世界の諸問題(貧困、紛争、教育など)を学習するとともに、国際理解を深めました。日常生活で地球の未来のために何ができるか考える良い機会となりました。



水を運ぶ大変さを体験



課題について相談する



100人村ゲームの体験

### ◇ 今年も特別支援学校との交流会を行いました

8月4日(火)、図書委員・有志と JRC 部員が参加して県立伊勢崎高等特別支援学校にて交流会を行いました。図書委員と有志は絵本や紙芝居を朗読しました。JRC 部は、ハンドベルで「It's a Small World」「ふるさと」の演奏をし、「花は咲く」の手話ソングを披露しました。校庭に出て、訪問先で用意してくれたスイカでスイカ割りを楽しみ、最後に図書委員会交流会班が作成したコースターと JRC 部員が作成したしおりをプレゼントしました。



絵本の読み聞かせ

### ◇ 学校説明会が開かれました

8月18日(火)・19日(水)の2日間にわたり学校説明会が行われました。今年は総勢934名の中学生や保護者が参加し、校内ツアーや部活動見学を通じて、伊勢崎高校の魅力を知っていただくことができたことと思います。また、この説明会の運営には、前・現生徒会本部役員、JRC 部員、放送部員が中心となり司会進行をつとめました。



吹奏楽部によるオープニング演奏



制服の説明



校内ツアーの様子

**9月26日(土)には、オープンスクールが開催されます。**

## ◇ 1年生 今年もインターンシップを体験しました。

1年生の希望者24名がインターンシップ（就業体験）に参加しました。8月の月上旬、三郷保育園（3名）、あかいし保育園（5名）、富士薬局（2名）、太田産業技術専門学校他（10名）、鶴谷病院（4名）にてそれぞれ3日間の日程で実施されました。

### インターンシップを体験しての感想

- ・園児の成長の早さに驚きました。また笑顔や挨拶等の礼儀正しさが園児と接する上でも職場でも大切なことが分かりました。
- ・薬を扱う事は直接患者さんの健康にかかわる大事な仕事。薬の管理やマナーをしっかりと守らねばならない。
- ・工場の事務所見学はとてもためになった。実習は大変だったけど達成感が味わえてとても良かったです。
- ・看護師さんの仕事についての様々な体験ができ、より看護師になりたいという思いが強くなりました。

9月8日（火）には1年生全員の前で報告会も実施されます。



あかいし保育園にて



三郷保育園にて



工場見学の様子



鶴谷病院にて

## 夏休み中の大会で表彰された部活動

### 水泳部

群馬県高等学校総合体育大会 競泳 男子総合 8位

男子200m個人メドレー 第2位 2'13"77 1年 鳥屋綾斗

男子400m個人メドレー 第2位 4'42"39 1年 鳥屋綾斗



### 弓道部

平成27年度第34回関東高校弓道個人選手権県予選会 男子 5位 3年 中島 舜 → 関東大会出場

第11回伊勢崎市長杯弓道大会ジュニアの部 個人 高校男子 3位 3年 中島 舜



2年と少し弓道をやってきて、出場した大会で何度も負け悔しい思いをたくさんしました。最後のチャンスである関東大会に出場することができたので絶対に勝ちたいです。 中島君談

### 剣道部

第44回桐生選手権剣道大会 高校生女子の部 準優勝 1年 小堀 愛佳